
5 Pièces

90 m²

Réf. 85391926

599 000 €

Paris 20Eme
Appartement à vendre (75020)
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Entre  Télégraphe  et  Porte  des  Lilas  -  Idéal  famille  ou  professions

libérales.Au rez de jardin d'une copropriété années 70, appartement de

5  pièces  à  rénover  entièrement  d'une  surface  de  90  m².  Il  comprend

également une cuisine et  une salle  de bains et  plusieurs points d'eau.

Travaux à prévoir.Une cave complète ce bien. Parking possible.Photos

virtuelles  avec  idées  d'aménagements.  Honoraires  à  la  charge  du

vendeur - Montant moyen de la quote-part de charges courantes 3,480

€/an  -  Montant  estimé  des  dépenses  annuelles  d'énergie  pour  un

usage standard, établi à partir des prix de l'énergie de ...

Between  Télégraphe  and  Porte  des  Lilas  -  Ideal  for  families  or  professionals.This

90m² (969 sq ft) apartment on the garden level of a 1970s condominium has five

main rooms and requires complete renovation. The property also has a kitchen and

a  bathroom  and  several  water  connections.  Works  required.Cellar  also  included.

Option of parking space.Virtual photos with conversion ideas, Fees payable by the

seller - Average amount of the share of charges €3,480/year - Estimated amount

of annual energy costs for standard use based on 2023 energy costs: €1,680 ~

€2,320 - Information on the risks to ...

BARNES PARIS EST

20, rue de Charonne - 75003 PARIS 11EME
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